

## AMLO sugiere a sucesor refomar sistema de justicia

## EL PRE-SIDENTE

responsabiliza a judicatura de albergar corrupción; propone iniciativa legislativa o nombramientos del Ejecutivo para modificarla

## Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

DE NUEVA CUENTA, el Presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió en contra del Poder Judicial, al que responsabilizó de albergar una gran corrupción como el Legislativo, pero con la diferencia de que en este último ya se corrigió, aseguró.

## ELTIP

UNA DE LAS FUNCIONES más importantes del Poder Judicial es proteger el orden constitucional, a través de medios como el juicio de amparo o las controversias constitucionales.

"Hay que respetar la independencia del Poder Judicial y esperar a que se lleve a cabo una reforma en el Poder Judicial en beneficio de todos y con apego a la impartición de justicia pronta, expedita, verdadera. Entonces, tiene que llevarse a cabo una reforma.

"Es indudable que existe mucha corrupción en el Poder Judicial, como en los otros dos poderes, la diferencia es que en el Poder Legislativo ya ha habido cambios, ya no hay moches, como había antes, de que incluso hasta le daban dinero a cada diputado por los votos. Eso, no hace falta presentar pruebas, es de dominio público, aquí podrán venir legisladores a narramos cuánto les daban y por qué motivo", propuso.

Insistió en que esa reforma ya no le tocará encabezarla, pero su sucesor o sucesora tendría la oportunidad de incidir en el Poder Judicial de dos formas, a través de la iniciativa legislativa o con los nombramientos que le corresponden al Ejecutivo. Reconoció que él intentó que se llevaran a cabo esos cambios con el nombramiento de ministros, pero "se equivocó", porque no lo apoyaron.

"El titular del Ejecutivo es el que propone las temas para el cambio de ministros, cuando se van venciendo sus tiempos, sus periodos. A mí me tocaron cuatro, proponer cuatro, no me fue muy bien que digamos, porque mi propósito era, lo pensé, dije: 'No voy a enviar una iniciativa porque se debe de respetar la independencia del Poder Judicial, pero sí puedo proponer cuatro de 11 y lograr con ellos impulsar de arriba hacia abajo, aunque no es fácil, la renovación en el Poder Judicial'. No pude, me equivoqué con los que propuse", dijo.

El Presidente confió en que su sucesor cuente con la mayoría legislativa para llevar a cabo los cambios requeridos.

Ministros conforman la SCJN